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Verbale della riunione del Consiglio Federale n° 254 
 

Sabato 23 luglio 2022 alle ore 11:00 c/o la sede della FISO, Via della Malpensada 84 Trento, a 

seguito di regolare avviso di convocazione ex art 15.9 dello Statuto Federale, a tutti i componenti ed 

al Collegio dei Revisori dei Conti, si è svolto il Consiglio Federale della Federazione Italiana Sport 

Orientamento 

 

Presenti 

Presidente: Sergio Anesi 

Consiglieri: Adriano Bettega (in collegamento da remoto); Stefano Bisoffi (in collegamento da 

remoto), Gianluca Carbone, Andrea Gobber (in collegamento da remoto), Carla Gobbetto; Valter 

Giovanelli; Daniele Guardini (in collegamento da remoto); Fabio Hueller e Elena Poli  

Segretaria Generale: Simonetta Malossini 

 

Assente: Consigliere Christine Kirchlechner 

 

Ordine del Giorno: 

 

1. Esame ed approvazione verbale CF 253 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo e iniziative in 

programma: eventuali delibere conseguenti  

3. WMOC2022 - aggiornamenti 

4. Bilancio Consuntivo 2021 attività paralimpica 

5. Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi 

6. Assegnazione Trofeo delle Regioni 2023  

7. Nuove Affiliazioni 2022 

8. Organizzazione fase nazionale Trofeo Coni 2022 

9. Relazione incontro con i Delegati del Sud del 27 giugno  

10. Delegazione Piemonte dimissioni Delegato e proposta nominativo nuovo Delegato 

11. Proposta Modifiche Statutarie 

12. Aggiornamento ed esame convenzioni/contratti 

  

Il Presidente apre la riunione alle ore 11:10 anticipando l’odg. n. 2 

 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo e programmata: 

eventuali delibere conseguenti 

 

Il Presidente esordisce commentando i risultati agonistici eccezionali ottenuti dalle tre discipline: 

nella MTB-O con Iris Pecorari e i fratelli Montani, nella C-O nel settore Giovanile Junior e 

Assoluta, ed infine nel TRAIL-O (sia negli Open che nei Paralimpici). Chiede quindi ai tre 

responsabili un breve commento. 

Il Consigliere Daniele Guardini è molto soddisfatto ed i Mondiali appena conclusi sono una 

conferma del lavoro svolto. Ottimo il 4° posto della staffetta dei paralimpici (risultato storico con 

Fabio Bortolami, Nicola Galvan e Mauro Nardo), l’argento della staffetta open (Aaron Gaio, 

Marcello Lambertini e Alessio Tenani) e l’argento nel TempO (con Tenani oltre al 5° posto di 

Lambertini). Ricevuti anche i complimenti dal CIP. 
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Il Consigliere Bettega è contento dei buonissimi risultati ottenuti nei Mondiali in Svezia, con la 

giovane Iris Pecorari (2° nella Mass Start, 4° posto Junior nella Middle e medaglia d'argento nella 

prova Long Junior) e molto bene anche la staffetta mista giovanile; è molto fiducioso per il futuro, 

si avranno molte soddisfazioni. Considerata anche molto importante anche la presenza del 

fisioterapista. 

 

Il Consigliere Valter Giovanelli commenta che i tecnici stanno lavorando molto bene, così come gli 

Atleti crescendo come gruppo. È mancato poco ad ottenere ai JWOC l’oro (ottimo il bronzo di 

Illian Angeli nella Sprint), probabilmente le gare long dei JWOC verranno svolte in novembre 

(sempre in Portogallo). 

 

Il Presidente chiede ai responsabili delle discipline di predisporre una proposta per rinforzare il 

settore giovanile per la prossima stagione da verificare al Consiglio di settembre con decisioni su 

iniziative future, progetti 2023 ed integrazione organigrammi. 

Il Mondiale Master di Corsa Orientamento in Puglia si è chiuso con grandi risultati sportivi ed un 

oro italiano nella Sprint (Alessio Tenani); l’evento è stato organizzato in modo eccezionale, 

economicamente ci sono buone prospettive una volta ultimati i conteggi. Ottima la visibilità per il 

movimento con il coinvolgimento di enti, meno il coinvolgimento in generale delle Società e della 

Delegazione. Ci sarà una relazione di dettaglio al prossimo Consiglio. Il Presidente prosegue con i 

ringraziamenti a Gabriele Viale e a Sport e Salute per la grande sinergia. Anche la IOF si è 

complimentata definendolo il miglior WMOC organizzato. 

Le comunicazioni proseguono con l’ottimo successo anche della 5 giorni d’Italia con oltre 1700 

iscritti. 

Continua da parte del CONI il lavoro per le aggregazioni, lo stesso Presidente Malagò, ha 

sollecitato una ricerca di possibili scenari. Inoltre, si sono presentati dei Progetti a Sport e Salute 

assieme ad altre DSA. 

Il Presidente ed il Consiglio hanno letto le Relazioni delle Delegazioni sull’attività sportiva del 

2021. Dalle stesse si evince come alcune Delegazioni hanno lavorato molto bene anche in 

pandemia, inoltre si avrà modo di approfondire e suggerire anche in occasione della Consulta dei 

Presidenti e Delegati Regionali una diversa attenzione da parte di coloro che sembra abbiano più 

difficoltà nella attività. 

Il Presidente si è recato ad inizio luglio in Danimarca dove si sono svolti i Mondiali Sprint. 

Le comunicazioni si concludono con la riconferma a main sponsor di Trentino Marketing ed il 

consolidamento degli sponsor minori anche per il 2023. 

Il Presidente dà la parola al Vicepresidente Elena Poli che informa il Consiglio che per 

l’accreditamento della FISO al MIUR è necessario svolgere entro il 2022 un corso nazionale in 

almeno tre regioni italiane; con la sua Commissione propongono quindi un corso nazionale di tre 

sessioni in Trentino, Umbria e Calabria. I Consiglieri concordano e approvano la proposta. 

Infine, viene comunicato che sono pervenute in Segreteria le dimissioni del Presidente del Tribunale 

Federale dott. Paolo Nasini, il Consiglio Federale prende atto delle dimissioni e ringrazia per il 

lavoro svolto augurando il meglio per la nuova nomina a componente dell’Ufficio Studi e 

Formazione della Giustizia Amministrativa.  Il Consiglio Federale vista la disponibilità data 

delibera all’unanimità dei presenti la nomina a Presidente del Tribunale Federale FISO dell’Avv. 

Patrizia Pancanti e la pubblicazione dell’invito pubblico a manifestare interesse per il ruolo di 

componente del Tribunale Federale, le domande di partecipazione dovranno essere trasmesse, a 

pena di esclusione, entro e non oltre le ore 12.00 di venerdì 30 settembre 2022 esclusivamente a 

mezzo posta elettronica certificata (DF 260/2022). 
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1. Approvazione verbale CF 253 

 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il verbale del Consiglio Federale n. 253 del 27 

maggio 2022 (DF 261/2022). 

 

3.  WMOC2022 - aggiornamenti 

 

Punto già anticipato nelle comunicazioni del Presidente. 

 

4. Bilancio Consuntivo 2021 attività paralimpica 

 

La Segretaria Generale Malossini presenta al Consiglio i nuovi modelli standard predisposti dal CIP 

che sostituiscono il consueto documento di bilancio da applicare sia nel Bilancio Consuntivo 2021 

che nel Preventivo. Il Consiglio Federale analizzata la documentazione, del Bilancio Consuntivo 

dell’attività paralimpica 2021 della Federazione, già parte integrante del bilancio consuntivo 2021, 

delibera all’unanimità di approvare il rendiconto per l’attività paralimpica 2021 redatto su modello 

predisposto dal Comitato Paralimpico inviato con nota del 7 aprile 2022 (DF 262/2022) 

 

5. Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi 

 

La Segretaria Generale considerate le esigenze dell’ufficio e la richiesta della dipendente propone la 

variazione delle ore settimanali di Alice Piffer. Il Consiglio Federale ratifica all’unanimità dei 

presenti la decisione del Presidente di approvare la variazione da 30 ore a 35 ore settimanali a 

partire dal 01.07.2022 per la dipendente Alice Piffer (DF 263/2022). 

 

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti la distribuzione del contributo complessivo 

di euro 10.000 messo a bilancio nel 2022 e spettante ai Comitati e alle Delegazioni per la 

partecipazione al Trofeo delle Regioni prevedendo la proporzione del 60% per la distanza e del 

40% per il pernotto in base agli iscritti e senza considerare gli accompagnatori. I Comitati e le 

Delegazioni avranno facoltà di decidere come distribuire tale contributo alla loro rappresentativa 

(DF 264/2022). 

 

 

6.  Assegnazione Trofeo delle Regioni 2023 

 

Il Consigliere Fabio Hueller informa che è pervenuta solo una candidatura per il Trofeo delle 

Regioni 2023. Il Consigliere Bettega consiglia per il 2024 di aggiornare i parametri. 

Il Consiglio Federale, vista l’unica candidatura pervenuta nei tempi previsti dal bando valutato che 

il progetto prevede la collaborazione di molte società del meridione d’Italia, delibera all’unanimità 

dei presenti di assegnare al Circolo Velico Lucano S.S.D.R.L. l’organizzazione del Trofeo delle 

Regioni 2023 (DF 265/2022). 

 

 

7.  Nuove Affiliazioni 2022 

 

Il Consiglio Federale vista la documentazione di richiesta di nuova affiliazione alla Federazione per 

l’anno 2022 pervenuta in Segreteria Generale e verificata la regolarità della documentazione, 

delibera all’unanimità dei presenti la seguente nuova affiliazione (DF 266/2022): 

Società 0863 “MONTECATINI MARATHON A.S.D.” parere favorevole della Delegazione 

Toscana. 
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8. Organizzazione fase nazionale Trofeo Coni 2022 

 

Il Consigliere Guardini presenta il resoconto sulla fase nazionale del Trofeo Coni 2022 che si 

svolgerà a Valdichiana Senese; chiede, dopo essersi confrontato anche con il responsabile di 

cartografia Bettega, di prevedere oltre al supporto economico di euro 2.000,00 già inseriti a bilanci, 

un ulteriore contributo di euro 750,00 per la realizzazione dei due nuovi impianti ISSprOM che 

verrebbero realizzati per le competizioni. Il contributo della cartografia verrà concesso a patto che i 

due impianti realizzati vengano omologati. Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti 

un contributo di euro 750,00 per la cartografia del Trofeo Coni 2022 a condizione che gli impianti 

vengano omologati anche successivamente all’evento (DF 267/2022). 

 

9.  Relazione incontro con i Delegati del Sud del 27 giugno 

 

Il Consigliere Guardini condivide con il Consiglio una breve relazione sugli interventi della 

riunione del 27 giugno con i Delegati del Sud, sono state messe in evidenza diverse problematiche 

come la difficoltà a recuperare le iscrizioni che transitano con Carta Docente, la richiesta di 

rintrodurre il rinnovo della tessera Green, aprire alla partecipazione di tecnici/responsabili del Sud 

alle riunioni delle rispettive commissioni nazionali, anche solo in qualità di uditori. 

 

10. Delegazione Piemonte dimissioni Delegato e proposta nominativo nuovo Delegato 

 

A seguito delle dimissioni per motivi personali del Delegato del Piemonte Massimo Ghirardi 

pervenute in data 24 maggio 2022 con decorrenza dal 05 settembre a conclusione del Trofeo delle 

Regioni e valutata la proposta dello stesso Ghirardi, sentite le Società piemontesi; il Consiglio 

Federale delibera con 10 voti favorevoli ed 1 astenuto (Stefano Bisoffi) la nomina di Mattea Luigi 

(PI2114) a Delegato FISO Piemonte a partire dal 5 settembre 2022 (DF 268/2022). 

Tutto il Consiglio e la Segretaria Generale ringraziano Massimo Ghirardi per l’ottimo lavoro svolto 

in FISO come Delegato. 

 

 

11. Proposta Modifiche Statutarie 

 

Il Consigliere Carla Gobbetto condivide con il Consiglio una prima bozza delle modifiche 

statutarie, alcune modifiche sono di tipo normativo: ad esempio l’eliminazione di riferimenti delle 

leggi che sono cambiate nel tempo. Il Consiglio si confronta e concorda nel programmare 

l’Assemblea Straordinaria per le modifiche allo Statuto entro la fine del 2022. Nel prossimo 

Consiglio Federale del 17 settembre verrà indetta l’Assemblea. 

 

Il Consiglio Federale, inoltre, presa visione della nota del CONI del 20 luglio di richiesta di nomina 

Commissario ad acta per l’adeguamento degli statuti delle FSN/DSA alla previsione di legge di cui 

all’art.1, comma 970 della L.n. 2345 del 30 dicembre 2021, riguardante la nomina e composizione 

dei Collegi dei Revisori dei Conti, approva la nomina dell’avv. Michele Signorini (Direttore 

dell’Ufficio Centrale Attività Giuridiche e Regolamentazione sportiva del CONI) quale 

Commissario ad acta. 

 

12. Aggiornamento ed esame convenzioni/contratti 

 

Nulla da discutere. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 14:30 

 

 

LA SEGRETARIA GENERALE        IL PRESIDENTE FEDERALE 

                      Simonetta Malossini                 cav. Sergio Anesi 


